

BERICHT: CARLO-ACUTIS-FESTIVAL

Am Samstag, den 17. Mai 2025, fand in Diessenhofen TG das Carlo-Acutis-Festival statt – ein besonderer Anlass, ganz im Zeichen des seligen Carlo Acutis.

Organisiert wurde das Event von unserem Verein Freunde Carlo Acutis in Zusammenarbeit mit dem Pastoralraum Am See und Rhy sowie vielen engagierten Helferinnen und Helfern.

Ziel des Festivals war es, den Teilnehmerinnen und Teilnehmern diesen jungen bald Heiligen näherzubringen.

Ein vielfältiges Programm lud zum Mitmachen und Entdecken ein: Von einer spannenden Schnitzeljagd bis zum neuen Carlo-Game war für jeden etwas dabei. In verschiedenen Workshops konnten Rosenkränze geknüpft, Tragtaschen bemalt, Tiermotive (die Carlo liebte) ausgemalt oder kreative Pyssla-Kunstwerke gestaltet werden oder aus bewegten Bildern ein Film erstellt werden – alles zum Mitnehmen als Erinnerung an diesen besonderen Tag.

Am Workshop "Klaus meets Carlo" malten die Kinder mit bunten Kreiden das Radbild des heiligen Bruder Klaus auf den Platz vor der Kirche. Ziel dieses Workshops war es die Gemeinsamkeiten oder auch Unterschiede von Bruder Klaus und Carlo Acutis mit Schautafeln aufzuzeigen. Ein besonderes Highlight war die Fotostation im Gang, bei der man sich mit Carlo-Cartoons fotografieren konnte. In dem Saal nebenan wurde erstmals unser neuer Carlo-Film - Carlos Leben der Film - öffentlich gezeigt und kann nun auch auf YouTube angeschaut werden.

Auch für Erwachsene gab es inspirierende Angebote: eine Kirchenführung durch die katholische Kirche Bruder Klaus in Diessenhofen sowie ein gemütliches Kaffeegespräch über das Thema Heiligkeit. Zudem war unser Verein mit einem eigenen Stand vertreten – mit Produkten aus unserem Shop und einem kleinen Wettbewerb. So war wirklich für jeden etwas dabei.

Der Nachmittag klang aus mit Lobpreis mit der Möglichkeit zur Beichte.

Im Paradies gab es zum Abschluss des Tages einen Wortgottesdienst und in Diessenhofen Anbetungszeit vor dem Allerheiligsten mit einem Schlussegen. Das Festival endete am Sonntag feierlich mit einem Carlo-Acutis-Gottesdienst.

Es war ein Festival voller Freude, Glauben und Gemeinschaft – ganz im Geist von Carlo Acutis.





